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Рецензируется коллективная монография «Антикоррупционные меры безопасности». Отмечается, что ис-
следование проведено на основе текущего состояния правового регулирования борьбы с коррупцией, определе-
ны задачи антикоррупционной безопасности, сформулированы обоснованные выводы и рекомендации по созда-
нию системы мер такой безопасности. Исследование антикоррупционных мер безопасности является актуаль-
ным для развития науки уголовного права и криминологии, а также наук смежных областей знаний. Научные 
идеи, анализ законодательства и правоприменительной практики могут быть полезными для проведения даль-
нейших научных исследований по антикоррупционным мерам, в нормотворческой деятельности в целях профи-
лактики коррупционных проявлений в жизнедеятельности общества и государства. 
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The collective monograph ‘Anti-corruption security measures’ is being reviewed. It is noted that the study 
was carried out on the basis of the current state of legal regulation of the fight against corruption, the tasks of 
anti-corruption security were determined, well-founded conclusions and recommendations were formulated for 
creating a system of measures for such security. The study of anti-corruption security measures is relevant for the 
development of the science of criminal law and criminology, as well as the sciences of related fields of knowledge. 
Scientific ideas, analysis of legislation and law enforcement practice can be useful for further scientific research 
on anti-corruption measures, in rule-making activities in order to prevent corruption in the life of society and the 
state.
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